

-Anlage-

Kennzeichen des Vereins:

Kennzeichen und Symbole des Vereins „Palästina Solidarität Duisburg“	
 The logo features a green map of Israel with a black border. A brown flagpole is positioned horizontally across the center, with a Palestinian flag (black, white, and green horizontal stripes with a red triangle at the top) flying from it. Two hands are shown holding the flagpole, one from the left and one from the right. Below the map, the text "PALÄSTINA SOLIDARITÄT DUISBURG" is written in white capital letters on a black rectangular background.	Das Kennzeichen zeigt den skizzierten Umriss des Staates Israel, der grün grundiert und schwarz umrandet ist. Horizontal zentriert ist ein brauner Fahnenmast mit einer nach rechts wehenden Flagge der palästinensischen Autonomiegebiete. Gehalten wird der Fahnenmast von zwei Händen, die jeweils beidseitig in das Bild reichen. Im unteren Drittel befindet sich auf schwarzem Grund der weiße Schriftzug „Palästina Solidarität Duisburg“ in Majuskeln.